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質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

１、公共のスポーツ施設の在

り方について 

 

【質問趣旨】 

 本市における公共施設は、

建設から約４０年が経過し、

４８．７％が老朽化している。

今後４０年間で公共施設の更

新・大規模改修のために必要

となる費用は約１，５０９億

円（平均３８憶円／年） 

に及び、人口減少による歳入

減や少子高齢化による扶助費

等義務的経費の増加が見込ま

れる中で、これらの費用を捻

出する必要がある。 

 公共のスポーツ施設は、住

民や子どもの情操教育・健康

維持の奨励に必要な施設であ

るとともに、地域や他市町な

どの交流の場ともなるもので

あり、施設の充実、整備は課

題と確信している。よって 

 

 

 

 

 

（１）瀬戸市民憲章について 

 

 

 

（２）第６次瀬戸市総合計画

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①  市民憲章の５番目に「スポーツに親しみ、教養を高め、すぐれた文化のまちを

つくりましょう」とあるが、この理念を基に第６次総合計画をはじめ、瀬戸市公

共施設白書が策定されているか見解を伺う。 

 

①  都市像②政策(２)では「瀬戸で学び、瀬戸で育ててよかったと思える教育の実

現」とある。また「子供や青少年が現代を生き抜く力をもって、健全に成長する

ために、一つの手段としてスポーツや文化芸術など、心や身体、感性や情操を育

てる教育の取り組みをする。」とある。この政策を実現するための具体的な施策

とその効果をどの様に捉えているか見解を伺う。 

 

②  同じく「若年層のスポーツ活動の支援や指導者育成など、スポーツを楽しむ機

会を提供します。」とあるがそれを具現化するための具体的な計画と効果をどの

様に捉えているか見解を伺う。 

 

③  都市像③政策（５）施策の展開として「各種スポーツ施設の利便性向上など、

地域における生涯スポーツ活動の推進を図ります。また、スポーツを“する・観

る・支える”ことの楽しみを通して、ライフステージに応じた取り組みを推進し

ます。」とあるが、これを具現化するための各施設における個別の計画はあるの

か伺う。 

 

④  施設の整備や機能を向上させることは市民満足度の向上や住みたいまち・誇れ

るまちにするための一助となりうるか見解を伺う。 

 

⑤  
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この考えに基づき、質問して 

いく。 

 

 

 

 

 

 

 

（３）瀬戸市公共施設白書に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）市民公園見直し基本計

画書について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①  この白書を策定するにあたり、どんな考えを基本として策定したのか伺う。 

 

②  各施設の管理計画は現在所管部署での単体管理になっているが、瀬戸市全体で

捉え、各機能を有した複合施設などの調整はしているのか伺う。 

    

③  白書に基づく施設の更新・修繕・統合等の基準、ルールはあるのか伺う。 

 

④  白書に基づく個別の計画及び予算との連動はされているのか伺う。 

 

⑤  公共施設の整備はまちづくりや利用者の利便性を考慮して計画されているか

伺う。 

 

⑥  不特定多数の人が集まる体育館等は、市街地に設置することにより、人の流れ

が活性化し、市街地が発展する可能性を大いに期待することができると考えるが

見解を伺う。 

 

①  この計画書は昭和６３年（１９８９年）１２月に計画されている。現在まで 

３４年が経過しているが、この計画が現実に合致しているかどうかをどの様に捉

え、またこれまでに修正など、加えられているか伺う。 

 

②  この計画書の中に「市民公園のファミリー運動公園としての機能充実と公認ス

ポーツ機能の充実をはかる」とあるが、この理念は現在も引き継がれているのか

見解を伺う。 
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（５）市民野球場の整備につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（６）陸上競技場について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③  この基本計画は、今後どの様に活用していくのか見解を伺う。 

 

①  市民野球場は約５０年前に建設されている。１９８９年の見直し計画策定の際

に、多くの問題点が掲げられた。グラウンド整備は着実に行われてきたことは認

められるが、今後の整備はどの様に進めるのが望ましいと考えているのか見解を

伺う。 

 

②  「公認スポーツの充実を図る」という観点からすると、現状ではプロ野球はも

とより、実業団、大学、高校といったアマチュア野球の公式戦はできない。誘致

するためには控室を４部屋、一、三塁側観覧席約５０００席、電光掲示板の設置、

入退場口の一本化等の整備が必要と考える。こういった設備を整えるにはどれ程

の予算が必要か伺う。 

 

③  現状の機能で充足していると判断しているのか、また担当課としてこれまでど

の様な整備方針を掲げてきたのか伺う。 

 

①  陸上競技場は、約５０年前に建設がなされている。見直し計画が１９８９年に

策定された時点において、多くの問題点があげられているが、今後の整備はどの

様に進めていくのが望ましいと考えているのか見解を伺う。 

 

②  現在の機能で充足していると判断しているのか、また担当課としてこれまでど

の様な整備方針を掲げてきたのか伺う。 
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（７）今後の方向性について 

 

 

 

 

 

 

 

①  今回、個別には掘り下げないがプール施設、武道場等においても問題点が山積

みになっている。今後どのように対応していくのか見解を伺う。 

 

②  スポーツ施設の充実や改修には大規模な予算が必要となる。市全体で検討し、

優先順位や効果の大小により予算配分が決まってくると思うが、野球場、陸上競

技場のトラック等の充実は最重要課題と考える。市の見解を伺う。 
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２、今後の小中一貫教育につ

いて 

 

 

【質問趣旨】 

 本市の小中一貫教育施策は

公共施設管理における最重要

課題と考える。コンパクトシ

ティーを含めた都市形成の今

後の考え方について確認す

る。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）にじの丘学園について 

 

 

 

 

 

 

 

（２）今後の小中一貫教育の

進め方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①  本市では、市内７つの小中学校が統合し、令和２年４月に「にじの丘学園」を

開校した。各地域の住民や関係者から見ればさまざまな課題があり、現在に至る

まで多くの困難を乗り越えての開校と認識している。開校後は市内外の反響が大

きいと聞くが、どの様な手段が成功要因であったと捉えているか見解を伺う。 

 

②  にじの丘学園は設立から 2年半になる。学力向上等を含めた現状の課題は何と

捉えているか見解を伺う。 

 

①  今後の小中一貫教育施策は、市民の暮らしや、都市形成においては大きな課題

と考える。今後の進め方についての見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


